
 

 

        Felicitamos a los nuevos esposos: 

Oscar Rodríguez y María Jiménez (23 de septiembre) 
 

 
 

 El Grupo de la Renovación Carismática Católica de Torrijos, celebró el pasado domingo 17 
un retiro de alabanza en los salones parroquiales de la parroquia.  

 HERMANDADES Y COFRADÍAS: el martes 19 tuvo lugar la reunión de los presidentes de la 
Hermandes de nuestra parroquia para dar seguir preparando la constitución de la Junta de 
Hermandades. También se habló de las reuniones de formación que habrá para las juntas 
directivas, una al trimestre. Y por último, de actualización de datos para ajustarnos a la 
normativa actual de protección de datos.  

 ENCUENTRO DE JÓVENES DE LA PARROQUIA. el viernes 22 tuvo lugar el encuentro de 
jóvenes que han participado en la JMJ de Lisboa. Además de ver un video resumen, se 
compartieron testimonios y se dieron ideas para poder seguir llevando.  

 

 

Para esta semana  
 

Sábado 30 septiembre:  A las 19.00 en la capilla del Cristo, Boda de Oro de Guillermo y 
Mará de los Ángeles. 
 
 

  NUEVA ENTREGA DE “ACLARANDO DUDAS”:  .en esta ocasión se ofrece un diálogo 
sobre las dificultades que tenemos para recibir y vivir bien el SACRAMENTO DE LA 
PENITENCIA. Recordamos que están disponibles en la página web de la parroquia los 
números anteriores. Se pueden divulgar a todos los que se considere oportuno.  
 

  CONFIRMACIÓN PARA MAYORES DE 18 AÑOS:  . 
Los interesados se deben poner en contacto con los sacerdotes lo antes posible.  
  CURSO DE PREPARACIÓN AL MATRIMONIO:  . 
Durante dos fines de semana en el mes de noviembre, tendrá lugar el cursillo 
prematrimonial. Apuntarse en el despacho parroquial.  
  VOLUNTARIADO DE CARITAS:  . 
Para realizar las tareas de acogida, preparación de ropero, talleres infantiles y otros 
servicios, se necesitan personas que quieran regalar un poco de su tiempo a los que 
más lo necesitan. Interesado hablan con los sacerdotes o responsables de Cáritas.   
  ATENCIÓN PASTORAL A ENFERMOS Y PERSONAS IMPEDIDAS:  . 
Los que deseen que los sacerdotes visiten y/o lleven los Sacramentos a los enfermos y 
personas impedidas, pónganse en contacto con los sacerdotes. Y no dejemos de 
ofrecer el Sacramento de la Unción de enfermos para los que están más enfermos.  
  PEREGRINACIÓN DE JÓVENES A GUADALUPE :  . 
Del 13 al 15 de octubre para jóvenes de 4º de la ESO. Una experiencia de fe y amistad, 
caminando hacía la Madre que siempre acoge y atrae a los jóvenes hacía Jesús y la 
Iglesia. Interesados hablad con los sacerdotes para inscribirse.  

 
 

 

  

 
 

 

            Año XXVIII ● Núm. 1302 ● 24 de septiembre de 2023 
 

La forma que Dios tiene  de ver las cosas 
El evangelio de este domingo nos muestra lo diferente que es la forma que Dios tiene de ver 

las cosas respecto de la de los hombres. 
En la primera lectura del profeta Isaías vemos el lamento de Dios porque, aun habiéndose 

revelado mostrándonos su visión de las cosas y su querer, nosotros los hombres no acabamos 
de sintonizar con Él: “mis planes no son vuestros planes, vuestros caminos no son mis caminos”. 
Así le respondió también el Señor a Pedro en una ocasión cuando le dijo: “tú no piensas como 
Dios sino como los hombres” (Mt 16, 23).  

Un ejemplo de esta diferencia de perspectiva respecto de la realidad nos la muestra Jesús 
mediante la parábola de los jornaleros contratados en diferentes momentos del día y a los que 
al final de la jornada el propietario pagó de igual manera con un denario. 

Los que fueron llamados a primera hora de la mañana, aunque se les paga en justicia el 
denario prometido, exigen cobrar más por haber trabajado más tiempo en la viña que los 
llamados a la última hora del día. La respuesta del propietario les desconcierta y muestra una 
vez más como distan los planes del Señor respecto de los nuestros. 

Y es que quizás no nos hayamos dado 
cuenta, pero ser llamados a servir en la viña 
del Señor es un regalo. En efecto, ser 
elegidos por el Señor para servirle no es algo 
por lo que podamos exigirle nada, pues se 
trata de un don inmerecido. Como dice la 
Plegaria Eucarística II, “nos haces dignos de 
servirte en tu presencia”. Ser llamados a su 
servicio debe ser para nosotros un honor, 
un gozo por ser llamados a vivir junto a Él, 
como hijos amados de Dios Padre y amigos 
de nuestro Señor Jesucristo. 

Claro que cada uno de nosotros recibirá 
una recompensa justa del Señor en la medida de nuestra entrega en esta vida; pero el denario, 
que representa la salvación de Dios, nos será dado por igual a todos los que le sigamos, le 
hayamos empezado a seguir al principio o al final de nuestra vida. 

Seguir al Señor no debe significar para nosotros únicamente el premio de la vida eterna, sino 
también el regalo de una vida vivida junto a él. De hecho, nuestra recompensa en la vida eterna 
será el mismo Señor con el que hemos compartido nuestra vida en esta vida mortal. 

¡Qué distinta es nuestra forma de ver las cosas respecto a como Él las ve! Pidámosle al Señor 
la conversión del corazón para que mediante el don de la fe sea iluminado nuestro pensar, 
querer y vivir.                                                                                                 P. César Gallardo de Gracia 



XXV DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO. 
1ª Lectura: Is 55, 6-9. Mis planes no son vuestros planes.  
2ª Lectura: Flp 1, 20c-24. 27a. Para mí la vida es Cristo.  
Evangelio: Mt 20, 1-16. ¿Vas a tener tú envidia porque yo soy bueno? 
 

Lecturas de la semana: Lunes: Esd 1,1-6; Lc 8,16-18. Martes: Esd 6,7-8-12b.14-

20; Lc 8,19-21. Miércoles: Esd 9,5-10; Lc 9,1-6. Jueves: Ag 1,1-8; Lc 9,7-9. Viernes: 
SANTOS ARCÁNGELES MIGUEL, GABRIEL Y RAFAEL: Dan 7,9-10.13-14; Jn 1,47-
51. Sábado: Zac 2,5-9.14-15c; Lc 9,43b-45  
 

 
 

EN DEFENSA DE LOS VALORES CRISTIANOS (2ª parte)  

 

Nuestro concepto de justicia y el concepto de perdón que propone el cristianismo, 
perdón basado en el amor al prójimo que se debe dar incluso al que te hace daño, ese 
concepto del amor es maravilloso y ha contribuido mucho a tener el mundo que tenemos 
hoy, que está lejos de ser cristiano, pero la aproximación que tenemos a un mundo 
civilizado se debe a esos valores. 

Los promotores de la ideología de género, los que se llaman progresistas, atacan al 
cristianismo porque claramente persiguen objetivos políticos y si la izquierda tiene como 
objetivo hacer una revolución cultural, lo más lógico es que ataquen al cristianismo porque 
el cristianismo representa nuestros valores culturales. Esta civilización humanista que se ha 
construido en occidente se debe al cristianismo, pero esa religión pone límites: no puedes 
hacer al otro lo que no te gusta que te hagan a ti; no puedes hacer daño a los niños 
promoviendo leyes que destruyen su desarrollo psíquico y moral o impartiéndoles 
ideologías de genero por personas ideologizadas, muchas veces en contra de la voluntad 
de los padres, que lo que hacen es querer corromper a los niños y que deberían ser 
denunciadas como tal: corruptores de menores. 

La religión pone demasiados límites al estado porque condena todo lo que atente contra 
la libertad y contra la dignidad de los seres humanos. Los neomarxistas, al igual que Stalin, 
Lenin, Fidel Castro quieren un mundo sin Dios, porque un mundo sin Dios es un mundo sin 
límites donde no tienes a nadie a quien responderle. Sin nada trascendente, terminamos 
en un mundo donde todo vale y eso abre la puerta para el totalitarismo. A finales del siglo 
XVIII en Inglaterra había un pueblo donde la gente rompió el faro para que los barcos 
naufragaran, los robaban y mataban a los tripulantes. Un barco rompió contra las piedras y 
uno de los náufragos, consciente de lo que le esperaba si llegaba a la orilla, se quedó 
escondido aferrado a una piedra, metido en el agua. Una fragata de la armada inglesa lo 
encontró temblando de frío y de miedo y cuando el hombre subió al barco, el capitán le 
dijo: pobre hombre, usted debe haber pasado la noche temblando; y el hombre le dijo: sí, 
yo pasé toda la noche temblando, pero eso no era problema porque la roca a la que yo 
estaba aferrado no tembló nunca. La roca más sólida a la que nosotros nos podemos 
aferrar en estos tiempos de confusión, de crisis de valores, de desaliento, de desesperanza 
es el amor a la familia y a los valores y principios del humanismo cristiano, en definitiva, a 
Cristo, capaz de poner luz entre tanto confusionismo.                                          Eladio Martín 

 

Vencer al mal con el bien 
Hace unos días, escuché a una persona que pasaba en la acera de enfrente a la colegiata 

decir palabras insultantes contra el Señor y la Iglesia. Gracias a Dios, no es algo que me pase 
frecuentemente, pero intenté de forma inmediata reaccionar como nos pide el evangelio: 
rezar por los que nos maldicen, amar a los enemigos… y también preguntarme, ¿cómo 
puede haber tanto odio?, ¿qué hemos hecho mal para que algunas personas nos traten así?, 
¿qué puedo hacer por ellos?.  

Seguramente ya habré hablado de ello en otras ocasiones, pero me parece muy 
importante reaccionar evangélicamente ante las luchas espirituales que hemos de vivir por 
el Señor. Son luchas de tipo persecución, como acabo de narrar. Otras veces son luchas por 
el ambiente de mentiras y violencias que nos bombardean continuamente, ante el cual no 
sabemos qué hacer para no caer en la queja estéril o en el cinismo de despreocuparme de 
los males actuales. Otras veces, es una ideología muy poderosa por los medios que usa y la 
extensión de sus mensajes: la ideología que niega a Dios en nombre de la libertad y de la 
nueva sociedad progresista que se atreve a negar todo fundamento moral permanente y 
toda verdad que no sea la que ellos defienden. Quien se atreva a ir contra la ideología de 
género, por ejemplo, se expone a ser tachado de fascista, anti social, retrogrado que debe 
ser apartado de todo derecho, etc.  Pero ante todo esto, ¿qué reacción evangélica se nos 
pide en la parroquia, en la vida personal de cada uno de nosotros?  

Mirando el ejemplo vivo del Señor no hay otra que hacer que ponernos al trabajo del 
evangelio con más determinación que nunca. Nos pide el Señor que nos comprometamos 
cada uno a invitar a una persona a conocer al Señor, acercarle a la fe, a la vida de la Iglesia, a 
los grupos de formación que tenemos, etc… Nos pide que nuestra vida sea más transparente 
de la felicidad que Dios nos aporta, y que no nos escondamos más. Nos pide que busquemos 
una formación que nos permita resistir a las mentiras del mundo y seamos capaces de dar 
razones para seguir esperando cuando todo parece que se viene abajo. Un joven hace poco 
me decía con tristeza que ve tan mal las cosas que no le extrañaría que estuviéramos 
próximos al fin del mundo. No creo que sea bueno caer en conclusiones precipitadas, pero sí 
es bueno caer en la cuenta que el Señor nos ha puesto en este tiempo para ser cristianos, de 
verdad, sin medias tintas, sabiendo priorizar a Dios por encima de todo, y con el ánimo de 
buscar el bien de los demás, aunque nos cuesta la propia vida. En la película sobre Juan 
Pablo II, el joven Karol Wojtyla ante la barbarie de los Nacis y la llegada de la tiranía 
comunista, se preguntó qué debía hacer para ayudar. Y su conclusión fue clara: nadie como 
el sacerdote puede llevar a Dios a este mundo de tinieblas. Gracias a su “sí”, nosotros hemos 
tenido a un Papa santo y extraordinario.  

Por mi parte, estoy convencido que es un tiempo fantástico para ser sacerdote, para ser 
cristiano de cuerpo entero, y ser sal y luz del mundo pues cuanto más oscuro se vuelve el 
panorama, más claro está que Dios nos ha puesto aquí para llevarle a Él.  

Dicho con la frase de san Pablo: si tu enemigo tiene hambre, dale de comer; si tiene sed, 
dale de beber: actuando así amontonarás ascuas sobre su cabeza. 21No te dejes vencer por el 
mal, antes bien vence al mal con el bien. (Rom 12, 20)                        José María Anaya Higuera.           


